
Уверен, что нашими 
совместными усилиями 
реализация программ 
развития нашего округа, 
нашего района будет 
успешно продолжена.

2024 год для нас, как и для всех 
граждан России, особенный. И се‑
годня я, как и мои коллеги по Со‑
вету депутатов Новосибирска, об‑
ращаюсь к вам не только с обсуж‑
дением вопросов и задач развития 
нашего округа, района, города. 
А с вопросом нашей общей зада‑
чи — выбора 15–17 марта нашего 
Президента Российской Федера‑
ции. И нашего, в условиях иду‑
щей уже два года специальной 
военной операции, Верховного 
главнокомандующего.

Мы ощущаем, понимаем, и ве‑
рим, что наступивший 2024‑й станет 
в СВО переломным. За два пред‑
шествующих года все мы теми 
или иными усилиями вносили свой 
вклад в достижение целей опера‑
ции, в грядущую победу, в защиту 
безопасности и суверенитета России. 
И совсем скоро, в марте, мы совершим 
наш общий вклад этого года, выбрав 
нашего Президента, Верховного Глав‑
нокомандующего, признанного лидера 
российского народа и государства. Чего 
мы хотим, какое будущее себе, своим 
детям, своей стране мы выбираем — 
это мы подтвердим в марте 2024 года — 
каждый своим голосом и совместно — 
десятками миллионов голосов россиян.

Два года СВО стали временем непро‑
стого, но необходимого испытания на‑
ших сил и убеждений, нашей веры в по‑
беду в борьбе за суверенитет России. 
В эти годы мы выбирали свое будущее. 
И наверняка в душе каждого из нас этот 
выбор уже сделан.

Не вызывает сомнения, что после вы‑
боров Президента РФ нам будут пред‑
ставлены обновленные цели и задачи 
развития страны, программы разрешения 
сложившихся проблем, этого неизбежно 
требуют те условия и обстоятельства, 
в которых оказалась Россия. Новоси‑
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бирск, крупнейший муниципалитет страны, 
конечно же, не останется в стороне от это‑
го развития. Но городу для этого необхо‑
дима эффективная структура управления, 
возглавляемая мэром, которого по новой 
процедуре вскоре предстоит избрать Со‑
вету депутатов Новосибирска.

Каким горожане видят своего мэра, 
какими качествами он должен обладать, 
какие накопившиеся и вновь возникаю‑
щие городские проблемы приоритетно 
решать — такой опрос новосибирцев 
мы, депутаты, провели в январе этого года. 
И в грядущем выборе мэра будем руковод‑
ствоваться этими вашими мнениями и за‑
просами, своеобразными обобщенными 
наказами.

На первой в 2024 году сессии, 14 фев‑
раля, Совет депутатов города Новосибир‑
ска примет решение о проведении кон‑
курса по отбору кандидатов на пост мэра 
города и создаст конкурсную комиссию. 
Которая произведет прием заявок пре‑
тендентов, тестирование, собеседования, 
оценку по балльной системе и представит 
не менее двух кандидатов, набравших наи‑
высшее количество баллов, на итоговое 
голосование Совету депутатов.

Да, мы, депутаты, избраны вами. И бу‑
дем нести перед вами ответственность 
за выбор мэра нашего города. А потому 
приложим все усилия, чтобы для органи‑
зации работы структуры управления Ново‑
сибирском выбрать квалифицированного, 
умелого и ответственного специалиста.

Совсем недавно, 16 января 2024 года, 
Президент РФ В.В. Путин провел мас‑
штабную встречу с главами муниципаль‑
ных образований субъектов Российской 
Федерации — участниками Всероссий‑
ского муниципального форума «Малая 
родина — сила России». На форуме не‑
однократно поднималась тема больших 
муниципалитетов, городов‑миллионников, 
драйверов развития страны, руководите‑
лям которых надо предоставлять больше 
полномочий. В бюджеты которых должно 
поступать больше собираемых на терри‑
ториях городов налогов. Но и ответствен‑
ность таких руководителей должна быть 
увеличена. Да, такие изменения назрели 
давно, и наверняка после выборов Прези‑
дента РФ определенные подвижки в этом 
направлении будут федеральной властью 
произведены.

Новосибирск же, напомню, самый боль‑
шой муниципалитет страны. И в свете воз‑
можных грядущих изменений в формиро‑
вании бюджетов городов‑миллионников, 
увеличении полномочий и ответственности 
руководителей таких городов, выбор мэра 
Новосибирска нам, депутатам, требуется 
произвести с особой тщательностью.

Да, Совету депутатов города Новоси‑
бирска предстоит непростой и ответствен‑
ный выбор. Но уверен, что мы его сдела‑
ем. И в плотной работе с новым мэром 
и его управленческой структурой вместе 
усилим развитие нашего города и сможем 
повысить качество жизни новосибирцев.

Владимир ПУТИН,
Президент Российской  
Федерации:

Для такой страны, как Россия, су‑
ществование без суверенитета невоз‑
можно, ее просто не будет, во вся‑
ком случае, в том виде, в котором 
она сегодня существует и в котором 
существовала тысячу лет. Поэтому 
главное — укрепление суверените‑
та. Но это очень широкое понятие. 
Укрепление суверенитета внешнего, 
это значит — укрепление обороно‑
способности страны, безопасности 
по внешнему контуру, это укрепление 
общественного суверенитета. Это 
безуслов ное обеспечение прав, сво‑
бод граждан страны, развитие нашей 
политической системы, парламента‑
ризма. И наконец, это обеспечение 
безопасности и суверенитета в сфе‑
ре экономики и технологического 
суверенитета.

Дмитрий АСАНЦЕВ,
Председатель Совета депутатов  
города Новосибирска:

Новосибирск уверенно движется 
вперед: развивается инфраструкту‑
ра, строятся современные микрорай‑
оны и социально‑культурные объекты, 
город становится привлекательнее, 
а жизнь людей по ряду направлений — 
комфортнее. Расходная часть муници‑
пального бюджета за последние пять 
лет увеличилась почти в два раза, 
а значит, растут и темпы развития 
объектов инфраструктуры.

Депутаты Совета депутатов горо‑
да Новосибирска большое внимание 
уделяют наказам избирателей и об‑
ращениям жителей, неравнодушных 
к жизни города. Благодаря этой нашей 
совместной работе все больше дво‑
ров становятся уютнее, благоустраи‑
ваются и ремонтируются дороги, по‑
являются новые современные школы 
и детские сады.

Но, безусловно, многие грандиоз‑
ные проекты в нашем городе невоз‑
можны без федеральной поддержки 
и внимания главы государства к ини‑
циативам нашего губернатора и де‑
путатов, избранных новосибирцами. 
Именно благодаря такой большой сов‑
местной работе всех уровней власти 
в Новосибирске появляются объекты, 
которыми мы можем гордиться: Ледо‑
вый дворец и новый терминал аэро‑
порта Толмачево, идет строительство 
современного кампуса НГУ. Уверен, 
что и дальше в прочной связке но‑
восибирцев, муниципальной власти, 
губернатора и президента наш город 
будет становиться краше, чище, бла‑
гоустроеннее и уютнее.

15–17 МАРТА мы открыто и убежденно 
подтвердим свой выбор нашего 
будущего — свободной страны, 
суверенной России. И проголосуем за 
наш выбор нашего Президента, нашего 
Верховного Главнокомандующего 
Владимира Владимировича Путина.

ВСЕ НА ВЫБОРЫ ПРЕЗИДЕНТА!
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Наталия КУРИНА,
председатель Комитета семей 
воинов Отечества Новосибирской 
области:

— Владимир Путин доказал де‑
лом, что он настоящий патриот Рос‑
сии. Это человек с огромным опы‑
том и авторитетом. Мы все знаем, 
сколько социальных проектов запу‑
щено и успешно работает на благо 
жителей страны. Все масштабные 
достижения и результаты последних 
лет, в том числе и у нас в регионе, 
были бы невозможны без поддерж‑
ки государства и его главы. Сегодня 
мы, родные и близкие участников 
СВО, настоящих героев, вместе 
с президентом.

Лариса ЦЫБУЛЕВСКАЯ,
председатель Федерации 
профсоюзов Новосибирский 
области:

— Каждый из нас,  говоря, 
что он патриот, ответственен за буду‑
щее, за то, в каком состоянии страна 
достанется следующим поколени‑
ям. Благодаря Владимиру Путину 
мы сохраняем достижения прошлых 
лет и уверены в перспективах раз‑
вития нашей страны. Все мы одоб‑
ряем политику, которую проводит 
глава государства. Она направлена 
на укрепление суверенитета, разви‑
тие экономики и социальной сферы, 
создание условий для развития и са‑
мореализации, улучшение качества 
жизни и заботу о людях, о каждом 
человеке.

Игорь ГАЛЛ-САВАЛЬСКИЙ,
председатель Новосибирской 
областной общественной 
организации Всероссийского 
общества инвалидов:

— На федеральном уровне за по‑
следние годы принято много реше‑
ний, направленных на то, чтобы люди 
с ограничениями по здоровью мог‑
ли жить нормальной и полноценной 
жизнью. Президент неоднократно 
говорил о том, как важно вовлекать 
людей с ограниченными возможнос‑
тями в общую среду. В Новосибирске 
идет активная работа по созданию 
безбарьерной среды, социальная 
система за последние годы претер‑
пела существенную трансформацию. 
Создание безбарьерной среды под‑
разумевает условия для включения 
людей в культурную, спортивную 
и социальную деятельность, неза‑
висимо от их состояния здоровья. 
Она дает им реальную возможность 
реализоваться в жизни.

Город меняется к лучшему благо‑
даря участию в национальных про‑
ектах — уникальному инструменту 
для развития регионов, запущенному 
главой государства в 2019 году.

О национальных проектах страна 
узнала 7 мая 2018 года. Прямо в день 
своей инаугурации Президент России 
Владимир Путин подписал Указ «О на‑
циональных целях и стратегических за‑
дачах развития Российской Федерации 
на период до 2024 года». 24 декабря 
2018 года правительство завершило 
работу над комплексными планами, 
то есть выдало не в общих чертах 
сформулированные идеи, а конкрети‑
ку — сферы жизни, сроки реализации, 
затраты.

Новосибирская область с самого 
начала реализации нацпроектов яв‑
ляется одним из лидеров среди ре‑
гионов и входит в десятку регионов 
с наибольшими объемами финансиро‑
вания. Результаты этой работы видят 
все новосибирцы.

«СИБИРЬ-АРЕНА»

Новый ледовый дворец «Сибирь‑
Арена», построенный в Новосибирске 
по федеральному проекту «Спорт — 
норма жизни» нацпроекта «Демогра‑
фия», официально открылся и уже при‑
нимает матчи.

«Сибирь‑Арена», площадь которой 
составляет 72 тыс. кв. м, построена 
по индивидуальному проекту с исполь‑
зованием импортозамещающих техно‑
логий и оборудования отечественных 
производителей. При ее возведении 
были разработаны уникальные фасад‑
но‑витражные конструкции.

Благодаря федеральному проекту 
«Спорт — норма жизни» нацпроекта 
«Демография» с каждым годом у рос‑
сиян появляется все больше возможно‑
стей для активного и здорового образа 
жизни. В стране регулярно проводятся 
массовые спортивные мероприятия, 
а рядом с домом обновляется инфра‑
структура для тренировок. Проверить 
свой уровень физической подготовки 
все желающие могут бесплатно, выпол‑
нив нормативы комплекса ГТО.

СКИФ

Грандиозная стройка в наукограде 
Кольцово называется так — Сибир‑
ский кольцевой источник фотонов 
(СКИФ). Если не оперировать слож‑
ными научными терминами, а сказать 
простым языком, то задача нового 
объекта — выполнять роль огромного 
микроскопа.

КАК МЕНЯЕТСЯ НОВОСИБИРСК:  
НОВЫЕ ПРОЕКТЫ  
И ВЫЗОВЫ ВРЕМЕНИ
Новосибирск  
с самого дня основания  
развивался стремительно. 
За 130-летнюю историю 
из небольшого поселка 
он превратился в столицу 
Сибирского федерального 
округа, крупнейший 
научный, промышленный 
и культурный мегаполис.

Реализацию уникального проекта «Си‑
бирский кольцевой источник фотонов» 
в Новосибирске на самом старте под‑
держал Президент РФ В.В. Путин. Совре‑
менный центр научных исследований с ис‑
пользованием синхротронного излучения 
должен решить глобальную государствен‑
ную задачу — не допустить превращения 
России в научно‑технологическую пери‑
ферию и кадрового донора.

Ключевая роль в этом процессе отве‑
дена Новосибирскому государственному 
университету. На встрече с молодыми 
учеными в декабре 2023 года Президент 
заявил, что Центр коллективного пользо‑
вания СКИФ начнет работать в 2025 году.

КАМПУС  
МИРОВОГО УРОВНЯ

Кампус мирового уровня Новосибирс‑
кого госуниверситета возводят по нац‑
проекту «Наука и университеты» с опере‑
жением графика. В ходе первой очереди 
строительства специалисты строят учебный 
корпус специализированного учебно‑науч‑
ного центра НГУ, досуговый центр и ком‑
плекс общежитий.

Главная цель нацпроекта «Наука и уни‑
верситеты» — вывести Россию в пятерку 
мировых лидеров по разработкам в при‑
оритетных областях. Создаются условия, 
чтобы ученым было комфортно жить и ра‑
ботать в нашей стране, большое внимание 
также уделяется популяризации науки, что‑
бы привлечь в эту сферу молодежь.

Запущена программа по созданию сети 
современных кампусов. Исследователей 
обеспечивают передовым оборудованием 
и инфраструктурой, в том числе уникальны‑
ми установками класса «мегасайенс». Вузы, 
НИИ и бизнес приглашают участвовать 
в совместных проектах, что позволяет бы‑
стрее и эффективнее использовать пере‑
довые открытия на благо развития страны.

СТРОИТЕЛЬСТВО  
НОВЫХ ШКОЛ И ДЕТСАДОВ

В прошлом году депутаты приняли но‑
вый Генеральный план Новосибирска. 
В нем расписано, как будет меняться город 
до 2030 года. Одна из самых серьезных 
задач — строительство новых школ и дет‑

ских садов. Первых должно появиться 77, 
вторых — 136. Больше всего таких объ‑
ектов появится в Ленинском, Кировском 
и Октябрьском районах. Кроме этого, 
власти обещают реконструкцию 76 школ 
и 23 садов.

НОВЫЙ ТЕРМИНАЛ  
ТОЛМАЧЕВО

В Новосибирском аэропорту зарабо‑
тал новый пассажирский терминал — 
в 2,5 раза больше предыдущего. Терми‑
нал площадью более 58 тыс. квадратных 
метров оснащен шестью телескопиче‑
скими трапами и 54 стойками регистра‑
ции. Запланированная пропускная спо‑
собность — 1844 пассажира в час.

Терминал открыли 9 февраля 2023 года, 
к 100‑летию российской гражданской 
авиации. В ближайших перспективах — 
строительство новой взлетно‑посадочной 
полосы класса А (2027–2030 годы) и раз‑
витие маршрутной сети, чтобы жители 
всей Сибири и Дальнего Востока могли 
легко добраться из нашего аэропорта 
в любую точку страны и мира.

НОВЫЕ  
СТАНЦИИ МЕТРО

В Новосибирске давно не появля‑
лось новых станций метро. Однако 
сейчас идет полным ходом строитель‑
ство станции «Спортивная». Кроме нее 
до 2030 года планируется запустить 
еще шесть станций. По Дзержинской 
линии — станции «Молодежная», «Гу‑
синобродская», «Автовокзал». По Ле‑
нинской линии, помимо «Спортивной», 
планируются станции «Площадь Стани‑
славского», «Троллейная», также рас‑
сматривается станция «Северная».

ОЗЕЛЕНЕНИЕ ТЕРРИТОРИИ

В планах — обустройство около 
300 гектаров озелененных территорий. 
В первую очередь — в поймах рек Оби 
и Ини. На левом берегу власти обещают 
благоустроить территорию рядом с бу‑
дущей ледовой ареной. На правом — 
окрестности микрорайонов Европей‑
ский Берег и Прибрежный.

НОВОСИБИРСК — ТРЕТИЙ 
ПО ЧИСЛЕННОСТИ 
НАСЕЛЕНИЯ ГОРОД 
РОССИИ

НОВОСИБИРСК ВКЛЮЧЕН 
В КНИГУ РЕКОРДОВ 
ГИННЕСА КАК САМЫЙ 
БЫСТРОРАСТУЩИЙ  
ГОРОД МИРА

НОВОСИБИРСКИЙ 
АКАДЕМГОРОДОК — ОДИН 
ИЗ САМЫХ УЗНАВАЕМЫХ 
НАУЧНЫХ ЦЕНТРОВ 
В СТРАНЕ

НОВОСИБИРСКИЙ 
АЭРОПОРТ — КРУПНЕЙШИЙ 
ПО ПАССАЖИРОПОТОКУ 
В СИБИРИ И ШЕСТОЙ 
В РОССИИ
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ПОЧЕМУ ВАЖНО ПРОГОЛОСОВАТЬ
ПОЧЕМУ ВАЖНО УЧАСТВОВАТЬ  
В ВЫБОРАХ ПРЕЗИДЕНТА?

Выборы Президента Российской 
Федерации — самые главные выборы 
страны. Президент определяет основные 
приоритеты внутренней и внешней 
политики России. Поэтому от выборов 
зависит будущее страны, а также 
будущее каждого из нас. Участие 
в выборах — это наш гражданский долг. 
Воспользоваться избирательным правом 
важно, прежде всего, чтобы обеспечить 
надежное будущее для своих детей, семьи 
и близких ради сохранения политической 
и экономической стабильности. Выбирая 
Президента, мы защищаем суверенитет 
и единство нашей страны. Выбирая 
Президента, мы защищаем свои ценности 
и привычный уклад жизни. Выбирая 
Президента, мы выражаем  
свою позицию.

ПОЧЕМУ ВАЖНО, ЧТОБЫ В ВЫБОРАХ 
ПРИНЯЛИ АКТИВНОЕ УЧАСТИЕ ЖИТЕЛИ 
НОВОСИБИРСКОЙ ОБЛАСТИ?

Если мы хотим влиять на судьбу и будущее 
России, мы должны принять в выборах 
максимально активное участие. Возможность 
такого выбора дается гражданам не так уж 
и часто, поэтому ее нужно использовать 
с полным чувством ответственности и 
сопричастности, чтобы внести свой вклад 
в определение пути, по которому пойдет 
страна. Новосибирская область активно 
участвует во многих федеральных программах 
и активно развивается, благодаря поддержке 
федерального бюджета. Президент уделяет 
большое внимание нашему региону, 
поддерживает инициативы губернатора по 
ключевых вопросам, вникает в проблемы, 
помогает в их решении. Результаты этой 
работы все мы видим. Сейчас Президенту 
нужна наша поддержка.

ПОЧЕМУ ВАЖНО,  
ЧТОБЫ НА ВЫБОРАХ 
ПРЕЗИДЕНТА БЫЛА ВЫСОКАЯ 
ЯВКА?

Явка избирателей — 
это залог честных выборов. Честное 
проведение выборов очень важно 
для сохранения внутриполитической 
стабильности, а высокая явка 
на выборах повышает уровень 
легитимности власти. У врагов 
России есть цель — нанести 
нам стратегическое поражение. 
После провала контрнаступления 
они будут пытаться устраивать 
провокации, говорить, что выборы 
прошли нечестно, неправильно. 
Высокая явка покажет всему миру, 
как важно для россиян будущее 
страны и как сильна поддержка 
Президента.

Депутат Совета депутатов города 
Новосибирска подвел итоги 2023 года 
и рассказал о планах на будущее для ре-
шения проблем своих избирателей.

— Денис Александрович, не могу 
не спросить о двух подряд масштаб-
ных коммунальных авариях января 
2024 года. Это непосредственно затро-
нуло жителей вашего округа. В некото-
рых квартирах возвращения тепла жда-
ли по две-три недели...

— Действительно, случился коллапс, 
какого ранее в городе не происходило. 
Усугубило ситуацию и то, что аварии слу‑
чились в самом разгаре отопительного 
сезона. Уверен, что недопустимо, что‑
бы люди две‑три недели жили без тепла. 
Что касается 2023 года, ООО «Сибирская 
генерирующая компания» (СГК) свои обе‑
щания о ремонте коммунальных сетей 
выполнили. Другой вопрос, что изношен‑
ных сетей у нас слишком много в городе. 
Как я ожидаю, в летний период 2024 года, 
в ремонтный сезон СГК будет активно 
вести замену аварийных труб. Предпо‑
лагаю, что ресурсная организация знает 
все проблемные участки. Мы сейчас ждем 
от СГК план ремонтов 2024 года и рассчи‑
тываем, что он будет масштабным, что ка‑
тастрофы не повторится.

Могу добавить, что наши избиратели 
регулярно, в течение пяти лет, а то и боль‑
ше, жалуются, что у них в квартирах 
как в зимний, так и в летний период из хо‑

лодного крана бежит горячая вода. По‑
чему? Это означает, что где‑то на линии 
идет довольно серьезная утечка горячей 
воды, и она нагревает холодную трубу. 
Все эти моменты будем обсуждать с ре‑
сурсной организацией и постараемся ре‑
шить проблему. Серьезные аварии, дей‑
ствительно, доставили много неудобств 
жителям. Полагаю, что в первую очередь 
требуется анализ и организация правиль‑
ной работы ресурсной организации, чтобы 

ликвидировать возможность повторения 
масштабных аварий. Сейчас создан штаб 
на территории администрации Ленинского 
района Новосибирска.

Создана комиссия, которая будет об‑
щаться с пострадавшими жителями. 
Ущерб там самый разный: кому‑то ремонт 
пришлось в квартире делать, у кого‑то ав‑
томобиль пострадал, потому что вмерз 
в лед. Будет произведен перерасчет энер‑
горесурсов за январь 2024‑го и по теплу, 
и по электроэнергии, так как люди ак‑
тивно использовали обогреватели, чтобы 
согреться.

В состав комиссии войдут представи‑
тели Государственной жилищной инспек‑
ции Новосибирской области, ресурсной 
организации и администрации района. 
Эта комиссия обойдет каждый адрес, 
поможет правильно составить протокол, 
чтобы предъявить ущерб ресурсной ор‑
ганизации. Она от компенсаций не от‑
казывается, но я не исключаю, что будут 
определенные недоговоренности между 
жителями и ресурсной организацией. 
И тогда людям придется обращаться 
в суды и в судебном порядке эти вопро‑
сы решать.

Чтобы обратиться в суд, нужна пра‑
вильная оценка ущерба, запротоколиро‑
ванный акт. Этим мы сейчас и будем за‑
ниматься. Приглашенный опытный юрист 
по вопросам ЖКХ будет помогать изби‑
рателям составлять исковые заявления 
в суд. Чтобы записаться к нему на прием, 
нужно позвонить по телефону моей обще‑
ственной приемной в приемные дни (прим. 
ред. — телефон указан в контактных дан‑
ных общественной приемной депутата 
на странице 4).

— Какие основные итоги 2023 года 
можете перечислить?

— Основная наша задача — контроли‑
ровать выполнение наказов избирателей. 

Большую часть наказов, запланирован‑
ных на 2023 год, удалось выполнить. Сей‑
час уже сформирован план на текущий 
2024 год. Завершился масштабный двух‑
летний проект по реконструкции сквера 
«Радуга». Ближайшей весной там будут вы‑
полнены косметические работы по благо‑
устройству, поскольку осенью уже лег снег, 
и некоторые вещи доделать не успели. 
Также на территории избирательного 
округа устанавливались детские и спор‑
тивные площадки. На ряде улиц замене‑
ны устаревшие опоры освещения. Сейчас 
мы этим вопросом занимаемся, но, к со‑
жалению, не так эффективно и быстро, 
как нам хочется.

— Когда этой зимой долго не было 
снегопадов, и постоянно длились от-
тепели, тротуары превратились в каток 
по всему левому берегу. Вы же наверня-
ка этот вопрос мэрии задавали?

— Тротуары у нас находятся в ведении 
дорожно‑эксплуатационных учреждений 
(ДЭУ). С 1 января 2024 года ДЭУ переда‑
на на баланс администрации Ленинского 
района. Теперь с них будем спрашивать 
по вопросам очистки дорог и тротуаров. 
Насколько эффективно администрация 
района будет этими вопросами зани‑
маться, будем смотреть. Естественно, 
без специальной техники для тротуаров 
как при их строительстве, так и при со‑
держании сложно что‑то сделать. Данная 
техника как убирает снег, так и посыпает, 
и метет. Она довольно дорогостоящая, 
но без нее тротуар привести в порядок 
считаю невозможным. Спецтехнику город 
закупает. В 2024 году запланировано при‑
обретение еще 80 единиц. Будем рабо‑
тать над тем, чтобы больше единиц этой 
техники уходило на баланс, в том числе 
и Ленинского района. Чтобы тротуары со‑
держались правильно и безопасно.

ДЕНИС КУЛИНИЧ: «МИССИЯ ДЕПУТАТА —  
СЛЫШАТЬ ЖИТЕЛЕЙ, ПРЕДСТАВЛЯТЬ ИХ ИНТЕРЕСЫ!»

По наказам избирателей депутату преобразились территории у домов №42 на улице Янтарной и №35/1 на улице Хасановской.  
Там появились парковочные карманы, отремонтированы проезды и тротуары

Выполнено ощебенение частного сектора: на улице 5‑го декабря — между домами №№55 и 99
ПРОДОЛЖЕНИЕ НА СТР. 4
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Самые острые вопросы решаются на месте, а не в кабинетах

— Какими качествами, на ваш взгляд, 
должен обладать наш новый мэр?

— На мой взгляд, мэр должен рабо‑
тать в команде. Нельзя отделять город 
от области. Должна быть совместная де‑
ятельность департаментов мэрии и мини‑
стерств областного правительства, мэра 
и губернатора. Считаю, что глава ад‑
министрации города в первую очередь 
должен быть профессионалом в своем 
деле, чтобы навести в городе порядок. 
И понятно, что на это уйдет не один год. 
Нам необходимы серьезные реформы, 
в том числе в сфере дорожного хозяйства. 
И наш мэр должен принимать волевые ре‑
шения, брать на вооружение опыт и луч‑
шие практики соседних регионов. То есть 
брать примеры, принимать решения и ра‑
ботать в команде вместе с областью.

— 15–17 марта новосибирцев, 
как и всю страну, ждут выборы Прези-
дента России. За кого посоветуете про-
голосовать вашим избирателям?

— Я понимаю, что наша молодежь 
может критиковать нашего Президента, 
потому что они не жили в те же самые 
сложные 1990‑е, 2000‑е годы. Если углу‑
биться в историю, то нашу страну обокра‑
ли за сто лет два раза. Впервые нас обо‑
крали западные страны — Англия, Герма‑
ния, Америка — когда во время революции 
был полностью перевернут строй, и все ре‑
сурсы Российской Империи были вывезе‑
ны за границу. Второй раз — развал Со‑
ветского Союза. И восстановление страны 
после той же революции далось нашим 
людям колоссальными затратами сил, по‑
терянными жизнями, кровью. И я считаю, 
что Владимиру Владимировичу досталась 
совершенно голая страна. И та динамика, 
которая была достигнута за годы его пре‑
зидентства, считаю, просто невероятная. 
Из абсолютно нищей страны, у которой 
не было абсолютно ничего, мы стали одной 
из ведущих мировых держав. Например, 
у нас хорошие дороги. Сложно сравнивать 
дороги Германии либо другой европейской 
страны по протяженности с дорогами Рос‑
сийской Федерации. Развитие идет по дру‑
гим направлениям: строятся и ремонтиру‑
ются детские сады, школы, медицинские 
учреждения. Так или иначе, процесс идет, 

и мешать ему не нужно. А когда стране 
мешает внешний агрессор, важно сохра‑
нять спокойствие внутри страны. И един‑
ственный, кто может сегодня все правиль‑
но скоординировать, правильно решить, 
наш действующий Президент Владимир 
Владимирович Путин.

— Каковы ваши основные планы 
как депутата на 2024-й год и на буду-
щее в целом?

— Среди самых значимых — опять 
же тема СГК. Будем вести контроль 
над теми работами, которые они будут 
выполнять. А работы эти, считаю, долж‑
ны быть масштабными, чтобы в буду‑
щем у нас подобных аварий не было. 
Я уже не один раз говорил на многих 
площадках, что в Ленинском районе есть 
определенный транспортный коллапс. 
Необходимо продление улицы Пархомен‑
ко до улицы Связистов — через частный 
сектор. А пока у нас единственный выезд 
из микрорайона Чистая Слобода по ули‑
це Титова с двухполосным движением — 
по одной полосе в каждом направлении. 
А ведь оттуда и туда проезжает колос‑
сальное количество автомобилей. Соот‑
ветственно, люди попадают в громадные 

часовые пробки. Они стараются объезжать 
через частный сектор. И бюджетные день‑
ги ежегодно улетают на ощебенение дорог 
в частном секторе, которые очень быстро 
разбивают. Поэтому я считаю, что самый 
оптимальный выход — это продле ние ули‑
цы Пархоменко. Что касается земельных 
вопросов, там уже все выделено, в градо‑
строительный план Новосибирска это вне‑
сено. Несколько жилых домовладений по‑
требуется расселить. А средства на строи‑
тельство дороги мы можем взять не только 
из городского или областного бюджета, 
но и из федеральных источников.

— Традиционный вопрос: в чем за-
ключается миссия депутата?

— Миссия депутата — это видеть, слы‑
шать жителей, быть в сложные моменты 
с ними, представлять их интересы в орга‑
нах власти. Чтобы жители знали и пони‑
мали, что они не одни, что с ними всегда 
есть депутат, в любое время дня и ночи. 
Могу добавить, что многие активные жи‑
тели, старшие по улицам и домам знают 
мой номер телефона. И знают, что можно 
ко мне обратиться для решения и экс‑
тренных, и самых обычных житейских 
вопросов.

Во дворе дома №74 на улице Плахотного 
по проекту «Территория детства» открыта 
спортплощадка

Голосование на выборах 
Президента России 
пройдет 15, 16 и 17 марта. 
Все три дня избирательные 
участки будут работать 
с 8:00 до 20:00 часов. 
Избиратель сможет 
проголосовать 
на избирательном  
участке по месту 
регистрации.

ВЫБОРЫ  
ПРЕЗИДЕНТА:  
КАК Я МОГУ  
ПРОГОЛОСОВАТЬ
ГОЛОСОВАНИЕ  
В ТЕЧЕНИЕ  
НЕСКОЛЬКИХ ДНЕЙ 

ГОЛОСОВАНИЕ «НА ДОМУ»

Избиратели могут воспользоваться 
голосованием «на дому» при наличии 
уважительных причин. К ним относятся: 
состояние здоровья, инвалидность, 
уход за больным человеком, маленьким 
ребенком, иные уважительные причины.

Для того, чтобы проголосовать 
«на дому», избирателю нужно подать 
письменное заявление (устное обращение) 
о голосовании «на дому» в участковую 
комиссию с 7 марта до 14:00 часов 
17 марта. Такое заявление можно подать 
и через портал «Госуслуги» с 5 марта 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

Члены участковой комиссии 15, 
16 или 17 марта придут к избирателю, 
который подал такое заявление, 
для голосования.

ДИСТАНЦИОННОЕ ЭЛЕКТРОННОЕ 
ГОЛОСОВАНИЕ

На выборах Президента России 
в Новосибирской области будет 
применяться дистанционное электронное 
голосование.

Для того, чтобы подать заявление 
для участия в дистанционном 
голосовании, избирателю необходимо 
иметь подтвержденную учетную запись 
на портале «Госуслуги», а также проверить 
актуальность персональных данных 
в личном кабинете.

Заявление для участия в дистанционном 
голосовании можно подать с 29 января 
до 24:00 часов (по московскому времени) 
11 марта.

После получения подтверждения 
о возможности принять участие 
в дистанционном голосовании  
15, 16 или 17 марта на портале  
vybory.gov.ru избиратель сможет сделать 
свой выбор, используя электронный 
бюллетень.

ГОЛОСОВАНИЕ ПО МЕСТУ 
НАХОЖДЕНИЯ

Механизм «Мобильный избиратель» 
или голосование по месту нахождения 
избирателя также будет применяться 
на выборах Президента России.

Для того, чтобы проголосовать на удобном 
избирательном участке в пределах 
страны, избиратель должен подать 
заявление о голосовании по месту 
нахождения в любой пункт приема 
заявлений:

 с 29 января по 11 марта:

— в любую территориальную 
избирательную комиссию (по будням — 
с 16:00 до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— в любой филиал МФЦ;

— через портал «Госуслуги» 
(до 24:00 часов по московскому времени);

 с 6 по 11 марта:

— в любую участковую избирательную 
комиссию (по будням — с 16:00  
до 20:00 часов, в выходные дни — 
с 10:00 до 14:00 часов);

— 15, 16 или 17 марта избиратель  
сможет проголосовать на удобном 
избирательном участке, который  
он указал в заявлении.

ДЕНИС КУЛИНИЧ: «МИССИЯ ДЕПУТАТА —  
СЛЫШАТЬ ЖИТЕЛЕЙ, ПРЕДСТАВЛЯТЬ ИХ ИНТЕРЕСЫ!»

НАЧАЛО НА СТР. 3

https://vk.com/andreygudovskiy

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА АНДРЕЯ ГУДОВСКОГО

ул. Никитина, д. 64

(383) 252-50-45
E-mail: okrug41@yandex.ru
Личный прием депутата по предварительной записи.
Прием избирателей помощниками: вторник—четверг с 16:00 до 18:00

ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ ДЕПУТАТА ДЕНИСА КУЛИНИЧА

Адрес: 630034, Новосибирск, улица Гризодубовой, 37/4.
Тел. 350‑79‑09.
Личный прием депутата: ежемесячно — второй и четвертый вторник месяца — с 15 до 18 часов.
Прием помощниками: еженедельно — вторник и четверг — с 15 до 18 часов.
Помощники депутата: Полетаева Ольга Сергеевна, Лепехина Екатерина Дмитриевна.
Руководитель общественной приемной: Сорокин Сергей Владимирович.ВК ОК Telegramm


